

# Bank renoviert Filiale in Arzberg

Die Folgen der Überschwemmungen sind deutlich sichtbar. Mobiliar und Böden wurden in Mitleidenschaft gezogen.

Arzberg – Ende Mai und Anfang Juni ist in zahlreichen Teilen Deutschlands starker Regen gefallen. Besonders betroffen waren im Landkreis Wunsiedel auch die Gemeinden Arzberg, Schirnding und Hohenberg. Dabei fiel der Regen meist auf sehr trockenen Boden, sodass dieser nur schlecht abfließen konnte. Die Folge waren Überflutungen. Es kam zu vollgelaufenen Kellern und zahlreichen Schäden an Häusern und anderen Gebäuden. Auch die Filiale der VR-Bank Fichtelgebirge-Frankenwald eG in Arzberg wurde in Mitleidenschaft gezogen. Wasser und Schlamm liefen in den Schalteraum der Filiale und setzten sich unter den eingelegten Teppichen ab. Die Folge war festsitzende Nässe, die das Mobiliar und die Fußböden angriff.

Aus diesem Grund will die VR-Bank Fichtelgebirge-Frankenwald



Wird renoviert: Die VR-Bank-Filiale in Arzberg. Foto: VR Bank

**„Während der Renovierung bleibt die Bank geöffnet.“  
Vorstandsmitglied Christian Mandel**

nun Teile des Gebäudes in Arzberg renovieren. „In den kommenden Wochen entfernen sachkundige Firmen die Möbel aus dem Schalteraum und trocknen diese. Je nach Zustand der Böden und Wände platzieren sie Trocknungsgeräte in der Filiale und erneuern den Boden“, heißt es in einer Mitteilung der Bank.

Die VR-Bank hält den Service vor Ort während der Baumaßnahmen

aufrecht, teilt Christian Mandel, Vorstandsmitglied der VR-Bank, mit. „Unser primäres Ziel ist, dass die Geschäftsstelle Arzberg zeitnah für unsere Kunden wieder vorzeigbar ist.“, sagt Mandel. Den Schalter erreichen die Kunden während der Arbeiten ab Ende Juli über den Seiteneingang entlang der Marktedwitzer Straße. Dieser ist dann in einem der Beratungszimmer erreichbar. Aus Sicherheitsgründen ist der Kassenbetrieb während dieser Zeit nicht möglich. Die Kunden können ihre Ein- und Auszahlungen aber wie gewohnt über die SB-Geräte im Eingangsbereich erledigen, Transaktionen mit Hartgeld sind zu diesem Zeitraum in der Filiale in Arzberg nicht verfügbar.

Zu welchem genauen Termin die Baumaßnahmen starten, erfahren die Kunden über Aushänge und Beschilderung in der Filiale. „Trotz der Renovierungsarbeiten und der kleinen Umstellung geben wir stets unser Bestes, dass wir den entstehenden Aufwand für unsere Kunden so gering wie möglich halten und hoffen, dass wir bald wieder in gewohntem Erscheinungsbild für unsere Kunden da sind“, so Mandel.